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De Felice "Riapriamo tavolo conFdi"aa

ELEZIONI MARINO, DE FELICE (MARINO 2030):“PRENDIAMO ATTO DEL MANCATO RISPETTO
DELLA PROPOSTA FORMULATA DAI VERTICIPROVINCIALI E  REGIONALI NEL TENTATIVO DI
RIUNIRE LE FORZE DI CENTRODESTRA. ORAPIENA DISPONIBILITA’ AD UN TAVOLO DI
CONFRONTO ALLA PARI CON FDI”

“Sono pronta a riaprire un tavolo di confrontoparitario con Fratelli d’Italia e con chi vorrà starci per
decidere insieme, non inseguendo ulteriori strappi efirme rinnegate, ma puntando su serietà,
concretezza e coerenza da mettere al servizio delfuturo politico e della piattaforma programmatica da
realizzare per dare realmente vita a una propostamoderata di centrodestra da condividere realmente.
Un piano che vada ben oltre il gioco dei nomi, deiruoli e delle figurine ma torni a proporre condecisione
la nostra visione e idea nuova emodernizzatrice di comunità e di città”. Gabriella DeFelice, candidata
sindaca della piattaforma civico-politica d’area moderata Marino 2030 ci tiene acomunicare la sua
versione dei fatti sulle trattativeancora in corso per la candidatura a sindaco dellacoalizione di
centrodestra. “Ho atteso in silenzio ledecisioni del tavolo di centrodestra per il profondorispetto che ho
dei partiti però ora credo sia giunto ilmomento di fare una analisi di quanto accaduto”dichiara la
candidata. “Avevo manifestato pienadisponibilità ad un confronto con le esistenticoalizioni, seguendo le
proposte indicate daireferenti regionali e provinciali dei partiti dicentrodestra con la sottoscrizione di un
documentoche poi però è stato pienamente disatteso”.
“Di fronte a quanto accaduto, con grande coerenzae rispetto, Fratelli d’Italia, vedendo disatteso il
documento, ha lanciato una propria candidaturanella figura di Fabrizio De Santis, persona che ho
conosciuto e con il quale ho avuto occasione diavere un veloce confronto .
“Nel fare il migliore in bocca al lupo a Fabrizio DeSantis auspico che da qui a breve possano crearsi,
con lui e con chi vorrà starci, le condizioni perintavolare un incontro durante il quale confrontarcisulle
evoluzioni future da poter porre in essere,possibilmente insieme, per dare vita a una rinnovataalleanza
moderata di centrodestra realmente rispondente alle aspettative di un territorio che non può attendere
oltre i meccanismi, talora irrispettosi, di una politica che può concretizzarsi solo andando incontro alle
reali necessità della comunità cittadina” conclude De Felice.
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